

Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 ED/FS West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

VfR Haag/Amper : Rot-Weiß Klettham-Erding III
Freitag, 01.12.2023, 20:00 Uhr

VfR Haag/Amper und Rot-Weiß Klettham-Erding III schenken sich nichts

Freude herrschte am Freitagabend, als Nico Faust nach ca. 2 Stunden und 5 Fünf-Satz-Spielen den Matchball für Rot-Weiß Klettham-Erding III im Spiel der Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 ED/FS West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) eiskalt nutzte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim VfR Haag/Amper. Das Heimteam konnte im 8. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteilung weist der VfR Haag/Amper nun ein Punkteverhältnis von 4:12 in der Tabelle auf, während der Rot-Weiß Klettham-Erding III 6:10 Punkte hat.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Schüpferling / Weiß konnten einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließen Hendrich / Faust beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Unglücklich waren Farnlacher / Riedmaier anschließend in der Begegnung gegen Just / Mansbart, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. 5:11, 11:6, 8:11, 11:3, 11:9 hieß es hingegen am Ende des nächsten Spiels, als Werner Schüpferling und Joachim Just die Klingen kreuzten. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Ein gemäß der TTR-Werte erwartbares hartes Stück Arbeit hatte im Anschluss Clemens Weiß beim 11:7, 11:6, 5:11, 9:11, 11:6 gegen Benjamin Hendrich zu verrichten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Dann ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Ein aufgrund der großen TTR-Unterschiede nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte nachfolgend Edgar Farnlacher beim 8:11, 13:11, 11:5, 5:11, 11:5 gegen Nico Faust zu verrichten. Mit 1:3 verlor derweil dagegen Michael Riedmaier seine Partie gegen Jörg Mansbart. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des VfR Haag/Amper und Rot-Weiß Klettham-Erding III. Mit 3:1 gewann derweil Werner Schüpferling gegen Benjamin Hendrich und gab dabei nur einen Satz her. Beim folgenden auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 2:11, 8:11, 6:11 gegen Joachim Just fand dagegen Clemens Weiß von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Mit diesem Sieg hat Just nun 6 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 8 Einzel verlor. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Edgar Farnlacher gegen Jörg Mansbart. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz ausgingen. Michael Riedmaier und Nico Faust holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Unglücklich war Michael Riedmaier in der Begegnung gegen Nico Faust, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 13.12.2023 gegen den TTC Garching IV, während Rot-Weiß Klettham-Erding III am 08.12.2023 gegen den VfB Hallbergmoos-Goldach antritt.

Statistik:

VfR Haag/Amper

Doppel: Schüpferling / Weiß 1:0, Farnlacher / Riedmaier 0:1

Einzel: W. Schüpferling 2:0, C. Weiß 1:1, E. Farnlacher 1:1, M. Riedmaier 0:2

Rot-Weiß Klettham-Erding III

Doppel: Hendrich / Faust 0:1, Just / Mansbart 1:0

Einzel: B. Hendrich 0:2, J. Just 1:1, J. Mansbart 2:0, N. Faust 1:1